

Miércoles 29/10/25

Autorizado un gasto de 1,5 millones de euros para apoyar las inversiones en modernización y mejora realizadas por entidades asociativas agrarias

La línea de apoyo, dirigida a cooperativas, sociedades agrarias de transformación y agrupaciones de productores busca impulsar la competitividad del sector primario y la sostenibilidad del medio rural

El Consejo de Gobierno en su reunión de hoy, día 29, ha autorizado a la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la aprobación del gasto por importe de 1,5 millones de euros para la convocatoria pública de las ayudas para las inversiones en modernización y mejora de entidades asociativas riojanas.

Estas ayudas buscan favorecer la innovación, la sostenibilidad y la eficiencia en las explotaciones agrarias riojanas, fortaleciendo las estructuras de cooperación y mejorando la capacidad productiva y de gestión de las entidades del sector.

La convocatoria está dirigida a cooperativas agrarias, sociedades agrarias de transformación (SAT), agrupaciones de tratamientos integrados en agricultura (ATRIA), agrupaciones de defensa sanitaria ganadera (ADSG) y otras entidades asociativas con sede en La Rioja. Los proyectos subvencionables podrán incluir inversiones en maquinaria, equipamientos, instalaciones o tecnologías que contribuyan a mejorar la productividad, la seguridad laboral y la sostenibilidad ambiental.

El procedimiento se desarrollará en régimen de concurrencia competitiva, atendiendo a criterios de valoración que priorizan la innovación, el número de socios, la ubicación en zonas rurales desfavorecidas o dentro de la Red Natura 2000, así como las inversiones que reduzcan emisiones o contribuyan a la conservación del suelo.

Las ayudas a la modernización de entidades asociativas riojanas se han convocado los últimos dos años según la nueva orden publicada en 2024, y han beneficiado a más de 10 colectivos de diversos sectores como cerealista, remolachero, hortícola, patata, champiñón y servicios. El importe de las subvenciones concedidas alcanza los 2,26 millones de euros y han sido destinadas principalmente a la adquisición de maquinaria (fundamentalmente cosechadoras) y a la construcción de almacenes.

Con esta nueva convocatoria, el Gobierno de La Rioja reafirma su compromiso con la modernización del sector agrario, la adaptación al cambio climático y el fortalecimiento del tejido cooperativo como motor de desarrollo económico y social en el medio rural.

Por último, las ayudas se presentarán de acuerdo con los modelos establecidos en el Catálogo de Ayudas del Gobierno de La Rioja para las inversiones en explotaciones agrarias en el enlace <https://www.larioja.org/agricultura/es/gestion-explotaciones/catalogo-ayudas>.